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Quel est votre cœur de métier ?
C’est l’ingénierie informatique. De l’assistance technique à un centre de 
compétence externalisé complet, le rôle de nos experts est de soutenir 
la croissance et la compétitivité de nos clients en intervenant sur 5 pôles 
stratégiques et innovants : le pilotage, le développement d’applications 
logicielles, l’infrastructure, la data et les systèmes embarqués.

Vous avez souhaité qu’HARA soit une entreprise à 
mission, pourquoi ?
Toutes les entreprises, quelles qu’elles soient, pourraient se doter 
d’une mission sociale, sociétale ou environnementale dès leur création. 
Pour HARA Consulting, je voulais des racines fortes et profondes dès 
le départ, une entreprise plus responsable pour la société et pour tous 
nos collaborateurs. Chez nous, la gouvernance est participative et 
nous avons mis en place une chaîne de valeur solidaire dans laquelle 
tous nos collaborateurs s’investissent. Non seulement nos clients nous 
sollicitent pour la qualité de notre expertise technique, mais aussi 
pour notre engagement !

Et pour l’avenir ? 
Hara Consulting est en pleine croissance avec des clients sur toute la 
France et en recherche de talents pour développer des implantations 
physiques sur l’ensemble du territoire. 

L’ingénierie 
informatique 
pour l’innovation 
et la solidarité

Première entreprise en France 
dans la prestation de services 
informatiques avec des 
professionnels hautement qualifi és 

à s’inscrire durablement dans l’ESS, l’Économie Sociale Solidaire, 
HARA Consulting disrupte le marché. 
Le point avec Geoff rey Jaegle, président et fondateur du groupe. 

HARA 
CONSULTING 

La performance économique et technique de nos activités 
est au service du bien commun

hara-solidarity-consulting.com

Chez HARA, les talents partagent la même envie de s’impliquer pour 
développer le mieux vivre ensemble.
Chacun de nos collaborateurs parraine et soutient une association d’utilité 
publique de son choix avec un budget mis à disposition par HARA pour 
soutenir des projets locaux. De plus, une semaine par an, ils interviennent 
sur leur temps de travail auprès de leur association 
aussi bien pour outiller les associations que 
pour s’épanouir personnellement. S’impliquer 
solidairement est un point essentiel dans nos 
critères de recrutement.

Le Private Equity, toujours plus attractif ?
Nous avons réalisé en septembre 2022 une étude qui montre la forte 
attractivité du Private Equity. L’immense majorité des 3500 investisseurs en 
Private Equity de Moonfare déclare que leurs investissements répondent à 
leurs attentes ou les dépassent. Cette classe d’Actifs a surperformé depuis 
20 ans. Nos solutions d’investissement ont un TRI moyen de plus de 20 % 
grâce à une offre de qualité portée par une sélection exigeante des fonds 
proposés. Seuls 5% des fonds analysés sont retenus au terme de notre 
sélection, ce qui représente aujourd’hui 75 fonds.
Moonfare, un acteur innovant ?
Depuis sa création, Moonfare innove pour ouvrir le PE au plus grand 
nombre par l’intermédiaire d’une plateforme digitale intuitive et 
exhaustive. Moonfare est aujourd’hui leader de cette classe d’actifs avec 
plus de 2,3 Milliards d’encours sous gestion. Dès sa création, Moonfare 
bouscule les codes avec l’ouverture de la première plateforme digitale 
de Private Equity et l’accessibilité à ses solutions d’investissement dès 
50 000 euros. Nos investisseurs sont des professionnels (CGP, family 
offi ces, partenaires bancaires), des investisseurs professionnels. Notre 
objectif est aussi de pouvoir offrir, courant 2023, des fonds accessibles 
aux clients non professionnels des structures juridiques françaises. 

Quelles perspectives ?
Dans un contexte de relative incertitude, le Private Equity tel que 
proposé par Moonfare reste une opportunité de diversifi er et valoriser 
son patrimoine. Moonfare a ouvert un bureau à Paris en septembre 
2022. Nous souhaitons également accélérer auprès des CGP, des 
family offi ces, des partenaires bancaires et des sociétés de gestion 
désireuses de proposer leur offre de private equity. Le nombre 
d’investisseurs séduit par notre positionnement innovant alliant 
exigence, rentabilité et démocratisation, est en forte croissance. 

Moonfare, plateforme digitale numéro 1 du Private Equity, vient 
d’ouvrir un bureau à Paris et poursuit la démocratisation de cette 
classe d’actifs en la rendant accessible aux non professionnels. 
Focus avec Karim Boussetta Country Head France chez Moonfare.

MOONFARE
Private Equity

Moonfare ouvre la porte du Private Equity dès 50 000 euros 
d’investissement avec un processus de sélection des fonds 

parmi les plus rigoureux au monde

www.moonfare.com

2,3 milliards d’encours sous gestion
3500 investisseurs
75 fonds 
d’investissement différents
200 collaborateurs

Pourquoi cette appellation l’Alsace Verte ? 
Le territoire de l’Alsace Verte est un écrin de nature, de verdure, de forêts, 
de collines, de sources... qui compte 75 000 habitants sur 63 communes 
dont 5 sont labellisées Station Verte, premier label d’écotourisme de 
France. L’OTI structure ses offres touristiques centrées autour des 
activités de pleine nature, du bien-être et du thermalisme dans les deux 
uniques stations thermales d’Alsace. 
Quel type de tourisme est développé   ? 
L’OTI développe une offre et une culture touristiques durables avec le 
« consommer local », le respect de l’environnement et de ses habitants, 
la mise en valeur des savoir-faire et un tourisme vert avec un réseau de 
pistes cyclables et de sentiers de randonnées.

L’Alsace Verte, c’est aussi ses villages blancs comme Hunspach, élu 
Village préféré des Français 2020, un patrimoine riche avec de nombreux 
vestiges médiévaux ou la Ligne Maginot. La modernité valorise ces 
atouts comme l’aménagement de la tour panoramique du Chemin des 
Cimes Alsace en 2021.

En cette période de Noël, l’Alsace Verte vous plonge dans l’univers 
féérique et authentique ! 

L’Alsace Verte, une évidence ? 
Absolument ! J’ai rencontré l’Alsace Verte à l’état de projet en devenir. 
Il fallait créer une destination à la hauteur des enjeux environnementaux 
actuels et fédérer l’ensemble des composants du territoire dans l’objectif 
de poser l’Alsace Verte sur le plan touristique national et européen.

Depuis 2020, la marque Alsace Verte valorise un territoire 
authentique et préservé, niché tout au nord de la région Alsace, 
dans le Parc naturel régional des Vosges du Nord, classé Réserve 
mondiale de la biosphère. L’Alsace Verte est une destination nature 
et bien-être, une terre de traditions et d’histoire. 
Rencontre avec Barbara Packi, directrice de l’Offi  ce de Tourisme 
intercommunautaire de l’Alsace Verte.

www.alsace-verte.com 
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